

MEDIENMITTEILUNG VOM 21. NOV. 2018

TKB Romanshorn in neuem Kleid

Nach einjähriger Bauzeit empfängt die TKB Romanshorn Kundinnen und Kunden in der neu gestalteten Geschäftsstelle im Hubzelg-Zentrum. Am 1. Dezember findet ein Tag der offenen Tür mit einem bunten Rahmenprogramm statt.

Seit Montag empfängt die TKB Romanshorn ihre Kundinnen und Kunden in neuem Kleid. Während rund einem Jahr sind die Räume der Bank komplett umgebaut und neu eingerichtet worden. Besucherinnen und Besucher betreten eine grosszügige, in warmen Farbtönen gehaltene Kundenhalle. Diese wartet mit bequemen Sitzgelegenheiten auf und vermittelt durch die Möblierung, den Parkettboden und die grosszügigen Oblichter eine Wohnzimmer-Atmosphäre. Auch die mit Glaswänden ausgestatteten Beratungsräume sind speziell möbliert. «Uns ist es wichtig, dass sich Kundinnen und Kunden wohl fühlen bei uns», sagt Walter Eggenberger, Leiter der TKB Romanshorn. «In den neu ausgestatteten Räumen können wir ein ganz besonderes Beratungserlebnis bieten.» Die für den Innenausbau verwendeten Materialien verleihen der Bank einen speziellen Akzent und schaffen eine angenehme Atmosphäre. In der Kundenhalle gibt es zwei Schalter. «Zudem wollen wir in diesem Bereich auch Kundenanlässe durchführen», sagt Eggenberger. Für die Selbstbedienung stehen den Kunden beim Hubzelg-Areal weiterhin zwei Bancomaten zur Verfügung, die rund um die Uhr zugänglich sind.

Haustechnik komplett erneuert

Im Rahmen des Umbaus ist auch die aus den Siebzigerjahren stammende Haustechnik modernisiert worden. Dabei setzte die Bank auf den Minergie-Standard. Das vor rund 20 Jahren erstellte Obergeschoss wurde zurückgebaut; im Gegenzug befindet sich auf dem Dach neu eine Solaranlage. Daneben setzt die Bank Wärmepumpen für die Energieerzeugung ein. Auch die Brandschutz- und Sicherheitsanlagen sind auf den neuesten Stand gebracht worden. In der Tiefgarage des Hubzelg-Gebäudes stehen Bankbesuchern 18 kostenlose Parkplätze zur Verfügung. Drei davon sind mit Tankstellen für Elektroautos ausgerüstet. Für den Umbau hat die TKB wo immer möglich das regionale Baugewerbe berücksichtigt.

Seit 125 Jahren vor Ort

Mit der Neugestaltung ihrer Geschäftsstelle will die Bank einen individuellen Akzent setzen im Oberthurgau. «Zudem bedeutet der Umbau auch ein Bekenntnis zum Standort Romanshorn und einen Meilenstein in unserem Jubiläumsjahr», betont Walter Eggenberger. Die TKB ist seit 125 Jahren in Romanshorn präsent. Seit 1977 ist die Geschäftsstelle im Einkaufszentrum Hubzelg angesiedelt. Ein Team von rund 20 Mitarbeitenden berät Privatpersonen, Gewerbetreibende und Unternehmen zu Finanzthemen von A bis Z. Die Bank bildet seit vielen Jahren Lernende aus und engagiert sich auch als Sponsorin für die Region Romanshorn.

Tag der offenen Tür am 1. Dezember

Am Samstag, 1. Dezember lädt das Team der TKB Romanshorn Jung und Alt ein, sich ein Bild vom Umbau der Bank zu machen. Von 10 bis 16 Uhr stehen die Türen interessierten Besucherinnen und Besuchern für einen Blick hinter die Kulissen offen. In der Festwirtschaft in der Tiefgarage offeriert die Bank Berliner und Punsch sowie Speis und Trank zu Jubiläumspreisen. Umrahmt wird der Anlass durch musikalische Klänge der Ländlerformation «Diä Gächä» und dem Romanshorer Saxophonquartett «MC MoJ». Das beliebte TKB-Maskottchen Carlo Bär und Mr. Balloon unterhalten die kleinen Gäste.

Kontakt für die Redaktion

Sabrina Dünnenberger, Direktwahl 071/626 63 79, sabrina.duennenberger@tkb.ch
medien@tkb.ch



Geschäftsstellenleiter Walter Eggenberger in der Kundenhalle der TKB Romanshorn.



Die Einrichtung verleiht der Bank eine angenehme Atmosphäre.